

ELECCIÓN DE AYUNTAMIENTOS 2025

Arranca proceso electoral en Veracruz y Durango

DE LA REDACCIÓN

nacional@gimm.com.mx

Los procesos electorales locales 2024-2025 en Veracruz y Durango iniciaron ayer, con la instalación de los consejos respectivos en ambas entidades.

En Veracruz, los consejeros del Organismo Público Local Electoral iniciaron formalmente el Proceso Electoral Local Ordinario 2024-2025

para la renovación de los 212 ayuntamientos veracruzanos.

En la próxima elección, que se celebrará el 1 de junio de 2025, serán elegidos mil 54 cargos de elección popular: 212 presidencias municipales, 212 sindicaturas y 613 regidurías, confirmó la consejera presidenta del OPLE, Marisol Delgadillo Morales.

Con el arranque del proceso, también inician las actividades del calendario y el

plan integral. “Convocamos a la ciudadanía a que participe y se apropie del proceso”, dijo la consejera presidenta.

En tanto, en Durango, se renovarán un total de 405 cargos de elección popular: 39 presidencias municipales, 39 sindicaturas y 305 regidurías.

Ayer, rindieron protesta la consejera presidenta, Aracely Frías, las consejerías y los representantes de los partidos.

— Con información de Lourdes López



Foto: Especial